

Se entregarán, este martes, títulos por 600 hectáreas en Sucre. Gobierno garantiza la seguridad.

El Gobierno procederá este martes a realizar la restitución de tierras más grande que hasta la fecha se haya dado de tierras despojadas por las Farc. Los títulos serán entregados en zona rural de Sucre.

Se trata de un total de 600 hectáreas que fueron arrebatadas ilegalmente por la guerrilla en los municipios de Morroa y Ovejas, en Sucre, donde la disputa territorial entre insurgencia y paramilitares generó el asesinato y desplazamiento de cientos de campesinos.

La entrega de estas tierras la realizará el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, junto al director de la Unidad de Tierras, Ricardo Sabogal, quienes, en nombre del Gobierno, se comprometerán a garantizar la seguridad de los campesinos que retornarán.

A esto se debe sumar un fallo de un juez agrario que se conoció el viernes, con el cual también se ordena proceder con la restitución de 320 hectáreas despojadas ilegalmente por las Farc en el municipio de Pichilín, en Sucre.

La entrega formal de estos títulos se hará en las próximas semanas, mientras se confirma que los predios a devolver cumplan con las condiciones necesarias para el retorno.

Este proceso de restitución de tierras robadas por las Farc, hasta ahora el más grande, se da en momentos en que los negociadores del Gobierno y de la guerrilla, en La Habana, busca concretar un acuerdo definitivos sobre el primer punto de la agenda del proceso de paz que justamente es el tema agrario.

DANIEL VALERO
ENVIADO ESPECIAL DE EL TIEMPO
MORROA – SUCRE

http://www.eltiempo.com/politica/restitucion-de-tierras-robadas-por-las-farc_12770441-4